

Atentado terrorista deja sin electricidad a toda Siria



Damasco, 24 ago (RHC) Un atentado terrorista afectó hoy la línea del Gasoducto Árabe en la localidad de Dumeir, a 45 kilómetros al nordeste de Damasco, y dejó sin electricidad a toda Siria.

La explosión se debió a un acto terrorista y provocó la interrupción del funcionamiento de las cuatro principales centrales eléctricas de Tishreen, Deir Ali y Nasriyeh cerca de Damasco y de Jandar en la provincia central de Homs, dijo el ministro de Petróleo y Recursos Minerales, Ali Ghanem.

Reportes de última hora indican que los bomberos lograron extinguir el incendio que duró casi cuatro horas, mientras los equipos técnicos comenzaron la reparación del tramo dañado.

El gasoducto blanco del ataque es el principal que alimenta la Región Sur y tiene un diámetro de 36 pulgadas con una capacidad de siete millones de metros cúbicos de gas por día, explicó el ministro de Electricidad, Muhammad Zuhair Kharboutli.

Precisó que esta es la sexta vez que atentan contra este tramo del gasoducto desde el inicio de la guerra

contra Siria en 2011.

Los terroristas han incrementado sus ataques contra las instalaciones petroleras sirias en consonancia con la intensificación de la guerra económica lanzada por Estados Unidos y sus aliados de Occidente y la región contra esta nación árabe.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/232382-atentado-terrorista-deja-sin-electricidad-a-toda-siria>



Radio Habana Cuba